

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La CSDHR célèbre l'esprit d'entreprendre des élèves avec grande fierté

Deux projets se rendent à la finale nationale



Saint-Jean-sur-Richelieu, le 25 avril 2019 – La Commission scolaire des Hautes-Rivières (CSDHR) est fière de souligner l'esprit d'entrepreneuriat qui anime les élèves jeunes et adultes.

La 21^e édition du **Défi OSEntreprendre** n'a pas fait exception, cette année, alors que deux projets provenant d'élèves de la CSDHR ont été couronnés lors de la finale régionale tenue hier soir, devant plus de 300 invités.

Voici donc les récipiendaires qui accèdent maintenant à la grande finale du Défi OSEntreprendre qui aura lieu le 12 juin à Québec.

Primaire 1^e cycle : École Saint-Vincent pour le projet : Super Tissu



Secondaire 2^e cycle : École Joséphine-Dandurand pour le projet : Une robe de bal pour Cendrillon...
la suite



La Commission scolaire des Hautes-Rivières félicite tous les participants et souhaite bonne chance aux deux projets primés. (Crédit Photo : Photo MPJ)